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В статье рассматривается имеющее на сегодняшний день актуальность направление проводимой реформы «регулятор-

ной гильотины» — разработка новых тенденций нормативного регулирования для контрольно-надзорной деятельности. 

Анализируются причины реформы, ее цели и задачи, а также достигнутые результаты. Сделан вывод о том, что ключевой 

причиной запуска «регуляторной гильотины» является проблема избыточности и морального устаревания нормативно-

правовой базы. Характеризуется современное состояние контрольно-надзорной деятельности, осуществляемой органами 

государственной власти Российской Федерации, анализируются тенденции и подводятся итоги проводимых реформ.
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The article considers the current direction of the ongoing reform of the “regulatory guillotine” — the development of new 

trends in regulatory regulation for control and supervisory activities. The reasons for the reform, its goals and objectives, as well as 

the results achieved are analyzed. It is concluded that the key reason for the launch of the “regulatory guillotine” is the problem of 

redundancy and obsolescence of the regulatory framework. The current state of control and supervisory activities carried out by state 

authorities of the Russian Federation is characterized, trends are analyzed and the results of the ongoing reforms are summed up.
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